

Sankt Johann Banane

Köln – Wenn irgendwo etwas krumm ist, macht Thomas Baumgärtel eine Banane draus. „Metamorphosen der Spray-Banane“ nennt der Kölner Künstler diese Bilder. 140 gibt es schon davon. Das Neueste zeigt den schiefen Turm von St. Johann Baptist. „Diese Verwandlungen sind ein bildhaftes Tagebuch“, erzählt er. „Ich verarbeite darin immer das, was gerade in der Welt Thema ist.“ Und wie steht Baumgärtel zum neuen Wahrzeichen in der Südstadt? „Der Turm muss unbedingt so bleiben, er passt prima hierher: denn in Köln läuft ja nichts gerade ab...“ Und einen Wunsch hat der Bananen-Künstler dabei: „Es wäre toll, wenn der Kirchturm gelb angemalt werden würde.“ Muss man ihm das krumm nehmen?

Mehr Bilder unter
www.popart-shop.de

Foto: Archiv
Baum-
gärtel



Bananen-
Sprayer
Thomas
Baumgärtel

